

ÉXITO DE PARTICIPACIÓN EN LAS FIESTAS PATRONALES EN HONOR A SANTIAGO APÓSTOL

- Más de 5.500 personas asistieron al concierto del grupo sevillano Fondo Flamenco

Vva. de la Cañada, 27 de jul.- Miles de personas se dieron cita en Villanueva de la Cañada para disfrutar, un año más, de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol organizadas por el Ayuntamiento. Los festejos arrancaron con el pregón, en esta edición, a cargo de las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos cuyos representantes fueron desgranando, una a una, las actividades programadas con ingenio y humor, despertando aplausos así como una gran ovación cuando el representante de Los Cucos, desde el balcón del antiguo Ayuntamiento, sorprendió a su novia- entre el público- pidiéndole matrimonio.

Las actividades programadas para el público infantil- Fiesta del Agua, Fiesta de la Espuma, el musical de Willy Fog, los castillos hinchables en la plaza de España o el primer encierro taurino- tuvieron una gran acogida al igual que el concierto de Fondo Flamenco. El grupo sevillano congregó el sábado, en el Recinto Ferial, a más de 5.500 personas, la mayoría jóvenes.

Las verbenas en la calle del Cristo o los festejos taurinos, entre los que destacó el Festival Taurino con la participación de Víctor Janeiro, fueron también otras de las notas destacadas de la programación que amenizaron las peñas con sus tradicionales pasacalles y charangas.